
Pv  Réunion  CA du  09 Décembre 2008 

 

Présents :  P. Achten, C. Bolkaerts, R. Broun, J. Ruyffelaert, F. Remacle, Jc Debatty,  

                  P. Decraene  D. Bourguignon, Jc Baccus, J. Henrard, T. Khuc, C. Lemoine 

 

Invités :   A. Cabay, P, Defays, J. Cloessen 

Excusés :  T. Malherbe,C. Kinon, A. Riga, R. Biver 

 

Avec les invités l’ordre du jour de l’AG  AIF du 20 Décembre est passé en revue et la manière 

de voter et déterminée. 

Composition de la délégation : P. Achten , J. Ruyffelaert,C. Bolkaerts, Jc Debatty,P, Decraene 

A. Cabay 

Départ des invités 

1. Restructuration du Championnat : L’AIF ne modifiant pas la formule du championnat 

actuellement , la décision adoptée par l’AG extraordinaire du mois de Mars 2008 sera 

d’application, c-a d passage à des séries de 10 équipes. 

2. La cellule compétition présentera lors d’un prochain CA le schéma de l’organisation 

du championnat,(Play off, tour final ?,,) 

3. Suite à la décision de la commission d’appel, J. Henrard assurera le suivi de la 

sanction pour P. Tunchev 

 

 

        P. Achten                                                                                   C. Lemoine 

         Président                                                                                     Secrétaire     



Pv CA du 12 Mai 2009 

Présents :  P. Achten, C. Bolkaerts, J. Ruyffelaert, F. Remacle, D. Bourguignon,    

                  T  Khuc, J. Henrard, P. Decraene, C. Lemoine 

Excusés  :  H. Broun, Jc Baccus, Jc Debatty 

 

Compétition :  Une demande des clubs A. Verviers et S Tilman concernant les 

inscriptions nous sont parvenues. P. Decraene répondra 

Communication  RAS 

Formation : L’academie des sports ( collaboration avec la Province) examine un 

projet pour des enfants non affiliés .Les entités de Wanze , Waremme, Herstal, Ans, 

Fléron et Verviers ont été retenues. Ce projet devrait commencer  en 2010 

Les enfants de 4 à 5 ans   Motricité 

                         6 à 8 ans   Volley Ball 

                         8 à 11 ans Volley Ball 

Un dossier pédagogique sera rédiger par F Devos( début juillet) Les moniteurs seront 

fournis par nous (C. Mouillet et E. Humblet) 

La nouvelle mouture des championnats de jeunes est présentée par J. Henrard ( voir 

annexe) 

Divers : 

La réunion annuelle des Arbitres aura lieu le 07 Septembre 

Une réunion des visionneurs est programmée le 16 Juin 

Le rapport Annuel est approuvé 

 

 

            P. Achten                                                                   C. Lemoine 

            Président                                                                      Secrétaire 

 

 



Championnat des jeunes 2009-2010 : Modification acceptée par le CA sur 

proposition de la cellule de réflexion. 

Catégories Scolaires et Junior(e)s 

Sous formes de 3 tournois : 21-22/11   6-7/02      27-28/03 

 Les deux premiers tournois sont des éliminatoires ; le dernier est pour le titre de champion 

provincial.  

Création de la « Ligue des Jeunes » 

 Catégorie mixte regroupant des cadet(te)s 1ére année au junior(e)s 1ére année. 

Cette catégorie remplace la catégorie « Ado-volley ». Elle permet au club d’inscrire une équipe avec 

des jeunes d’âge différent. Au contraire de l’ado-volley, cela ne doit pas être des débutants. Cette 

catégorie se joue sous la forme d’un championnat en 2 tours ; elle ne donne pas droit à un titre 

provincial. Les clubs inscrits dans cette catégorie échappent aux amendes pour « manque d’équipe 

de jeune » au niveau provincial ; mais pas AIF (mixité). 

    Pratiquement : -inscription 15/09 et 30/11 

             -6 contre 6 mixités possibles  -terrain 9x9 

                           - ballon n°5  -hauteur du filet 2.24m  

 

Catégories Cadet(te)s  Idem que pour la saison 2008-2009 

 

Catégories Minimes 

        3 niveaux (du plus fort au plus faible) : - 4 c 4 (sans arrêt du ballon) 

                                                                       - 4 c 4 (arrêt du ballon à la 2éme touche) 

                                                                        -4 c 4 (arrêt de la 1ére balle)   

Seul le 1ER niveau donne droit au titre de champion provincial.  

 Les rencontres réserves seront adaptées au niveau de jeu choisi.    

Un tournoi d’évaluation (obligatoire) sera organisé le 12/ 09 à Malmedy de 13h30à 16h30. 

Pour le reste, pas de changement, inscription, terrain, ballon,                       

Catégories Pupilles 

        3 niveaux (du plus fort au plus faible) :- 2 /2 (sans arrêt du ballon) 

                                                                       - 2/0 (arrêt du ballon à la 2éme touche) 



                                                                        -2/0 (arrêt de la 1ére balle)   

        Les rencontres réserves seront adaptées au niveau de jeu choisi.    

        Un tournoi d’évaluation (obligatoire) sera organisé le 12/ 09 à Malmedy de 10h00 à 12h30. 

        Un nouveau ballon  pour cette catégorie : Mikasa MGV-200 (ballon léger se rapprochant plus du 

ballon de volley). Ce ballon coute moins que le Trial . Le ballon Trial est encore homologué pour cette 

année. 

 

 Un championnat 3c3 sera organisé pour le titre provincial et l’accès au championnat AIF. Les 2 

premiers tournois seront mixtes (6-7/02      27-28/03) ; le troisième sera pour la qualification 

 



 
 
 

Pv réunion CA du 09 Juin 2009 
 
 
Présents :  P. Achten, C. Bolkaerts,H. Broun,  J. Ruyffelaert, P Decraene, 
                   D. Bourguignon, JC Debatty, JC Baccus,   , J. Henrard, C. Lemoine 
Excusés   :   T. Khuc, F. remacle 
 
 

 Compétition : Les calendriers sont faits certaines difficultés avec les clubs qui ont des équipes en  AIF et en 
province au niveau des numéros  Les réunions de pré calendriers ont lieu les lundi et mardi 22 et 23 Juin 

 En P4 dames il a fallu changer les séries et faire 3 séries au lieu de 2. Il  y a encore possibilité d’inscrire des 
équipes jusqu’au 1

er
 septembre, tandis qu’en messieurs c’est complet.  

 Coupe bodart :  pas de prétour  les P1 dames et hommes entrent au 2
ème

 tour, les AIF rentrent au 3
ème

 

 Au niveau des jeunes, les inscriptions rentrent  

 Au niveau loisirs, 3 ou 4 clubs ne se sont pas réinscrits et il n’y a pas de nouvelle inscription. 

 Jacques  HENRARD demande si , lors de l’AG il faut faire une présentation pour les modifications au 
championnat des jeunes,  oui surtout avec le mail de l’AIF concernant la ligue CADETS.  

 Les  enveloppes pour l’envoi des FA seront   distribuée lors de la réunion des arbitres. 

 Patrick Decraene  explique la présentation de la projection qu’il a faite de la caisse de compensation si les 
indemnités sont à 25 euros. il en résulte une moyenne d’augmentation de plus ou moins 4 – 5 euros par 
match pour les provinciales et en nationales.  

      Formation 

 bilan du tournoi des jeunes : très bien donné 93 enfants entre 7 et 11 ans. Très content. Les 5 niveaux ont 
bien tournés, petite remarque il fallait trop de temps pris pour changer de place parce que les délégués 
n’étaient pas habitués au système. On va essayer de trouver des dates pour recommencer en  fin de saison 
peut être un peu plus festif , et  dans un autre endroit  de la province. Clubs principalement représentés  
Thimister, Waremme, Sporta … 

 formation initiateur : 2 week ends occupés par 26 heures de cours + 18 ; restera 10h à la Toussaint. Toutes 
les infos seront transmises dès que possible et peut être pour l’AG. 

 1 clinic programmé en plus de celui du 14 juin(Blairon)  et du 20 juin. Jacques a eu l’opportunité d’avoir Jos 
Ruten, il y a déjà 4 inscriptions depuis ce matin.  

 Des explications ont été demandées sur le futur des stages mais pas de réponses sur les interprovinces ni 
rien d’autres car on attend le prochain ministre des sports….  Claude Lemoine rappelle que l’on a parlé des 
interprovinces au conseil stratégique . Ce point sera revu au cours d’une prochaine réunion. Notre sélection 
liégeoise sera composée des meilleurs éléments de la province y compris le RVV si celui-ci marque son 
accord après l’AG du RVV (24 Juin) 

 Communication  
                   Jean Claude Baccus fait remarquer que les changements au niveau des cartes de coach et de soigneur ainsi  
                   que les nouvelles règles devraient être présentées par l’une ou l’autre cellule, compétition ou formation, à     
                   l’AG. 
                   Dany Bourguignon signale que les calendriers et règlements devraient être faits en temps utile.  Il faudra  
                  rediscuter du fait d’imprimer le règlement provincial au complet ou non en fonction des modifications qui  
                  seront adoptées. 
                  Vérificateurs aux comptes. 
                  2 se sont présentés ,  le 3

ème
 a prétendu n’avoir jamais demandé à être vérificateur. Donc à l’AG, il faudra   

                 désigner 1 pour un mandat de  3 ans et 1 pour un mandat de 1 an. Mr Marc Antoine termine son mandat . 
                 Le contrôle s’est très bien passé. 
                 

                 Divers :    Prochain C.A : 4/08 à Loncin, 1/09, 29/09 

                                                 B.O. : 17/08, 14/09, 5/10, 26/10 
 Jacques Henrard signale que  pour les organisateurs, le championnat beach se passe très bien au niveau 

provincial.  

 Jean Claude Baccus n’est pas d’accord car  à 1 échelon plus haut, pas de communication entre le responsable 
Aif , les responsables provinciaux et le responsable des désignations Aif 

 Ligue des cadets  Le CA marque son accord pour cette compétition sous forme de tournoi pour autant  que cela 
soit en plus du championnat provincial (pendant les we bloqués pour les Sco et Jun)  

 
 
                               P. Achten                                                                                              C. Lemoine 
  Président Secrétaire 


